

甲賀広域行政組合消防本部からの情報を発信します！

～医療機関の受診にあたって～

2月4日現在、滋賀県に「帰国者・接触者相談センター」が開設されました。咳や発熱等の症状があり、2週間以内に次に該当する方は、下記の「帰国者・接触者相談センター」に連絡してください。

- 武漢市を含む湖北省への渡航歴がある。
- 「武漢市を含む湖北省への渡航歴がある人」との濃厚接触歴がある。
- 新型コロナウイルス感染症患者との濃厚接触歴がある。

「帰国者・接触者相談センター」が症状などを聞き取ったうえで、専門の医療機関への受診方法を説明されます。

上記に該当しない方は、下記の一般電話相談をご利用ください。

～新型コロナウイルス感染症に関する診察・相談窓口～ (帰国者・接触者相談センター)

【帰国者・接触者相談センター】

- 滋賀県健康医療福祉部業務感染症対策課
TEL 080-2470-8042 (受付:平日・土日・祝日24時間)
- 甲賀保健所
TEL 080-8527-5165 (受付:平日 8:30-17:15)

～新型コロナウイルス感染症に関する一般電話相談窓口～

【一般電話相談窓口】

- 滋賀県健康医療福祉部業務感染症対策課
TEL 077-528-3632 (受付:平日 8:30-17:15)
- 甲賀保健所
TEL 0748-63-6148 (受付:平日 8:30-17:15)

※ 詳細は滋賀県のホームページをご覧ください。

新型コロナウイルス感染症について！

皆さんも既にご存知のとおり、現在、新型コロナウイルス感染症が中国だけでなく世界各国で流行しており、国内においても1月15日以降、複数の感染者が確認され、今後も感染の拡大が予想されています。

皆さんにおかれましては、不安に感じておられることと思いますが、現時点では国内において広く流行が認められている状況ではありません。過度に恐れることなく、**人混みを避けながら、風邪や季節性インフルエンザ対策と同様に、咳エチケット(マスクの着用)や手洗い(消毒)、健康管理などの基本的な感染症対策に努めていただくようお願いいたします。**

新型コロナウイルス感染症については、様々な情報が流れていますが、事実と異なる情報もごございます。内閣府や厚生労働省、滋賀県などの公的機関が発信する正確な情報に基づいて、冷静に対応しましょう。また、常に最新の情報を得るよう心掛けましょう。

～ヒートショックとは～

ヒートショックとは、急激な温度変化が体に与える健康被害のことをいいます。急激な温度変化により、めまいや失神、場合によっては脳梗塞や心筋梗塞を引き起こします。特に高齢者に多いのが特徴です。

～ヒートショック防ぐポイント～

- 入浴前に脱衣所や浴室を温めておく。
- 入浴時、湯の温度は41度以下、湯に浸かる時間は10分までを目安にする。
- 入浴後、湯船から出るときは、ゆっくりと立ち上がる。
- 食後すぐの入浴、アルコールが抜けていない状態での入浴は避ける。
- 精神安定剤、睡眠剤などの服用後の入浴は避ける。
- 入浴する時は同居者に一声掛ける。



大事なことは、「自分は大丈夫だ」と過信しないこと。
高齢者だけでなく、誰にでも起こる可能性があります。
上記のポイントに気をつけ、未然に防止しましょう。

「ヒートショック」 記録的暖冬でも引き続き注意を...

今シーズンは、暖かい日が多く、「記録的暖冬」とも言われており、「冬なのに寒くない」と感じている人が多いのではないのでしょうか。しかし、2月上旬に入り、ようやく寒波が到来し、全国各地で真冬の気温を観測しています。

そこで、暖冬傾向とはいえず、引き続き注意していただきたいのが、「ヒートショック」による入浴中の事故です。

実際、今シーズンにおいて、このヒートショックによる入浴中の事故が多く発生しております。もう一度、ここでヒートショックをお知らせしましょう。



消防出初式



甲賀広域行政組合消防本部 消防署では、令和2年1月12日(日)、甲賀市と湖南市の両市で開催された消防出初式に参加しました。

この消防出初式とは、年頭にあたり消防団員や消防職員をはじめとする防災関係者の士気を高めるとともに、住民の防火思想の普及を図ることを目的に、毎年両市で実施されている式典です。この式典では、分列行進や消防団員に対する表彰の後、式典の最後を締めくくる一斉放水が実施されると観客から大きな拍手が送られました。

また、この式典において、滋賀県消防協会甲賀広域支部(事務局 本消防本部消防総務課内)が甲賀市と湖南市の小学校6年生を対象に、今年度実施しました「夏休みこども防火せんりゅう」の各入賞者に対する表彰式を実施しました。入賞者に関する詳細については、本組合のホームページのコンテンツをご覧ください。



▽一斉放水の様子
(湖南市消防出初式)



▽分列行進の様子
(甲賀市消防出初式)



△本消防本部消防音楽隊の演奏の様子
(湖南市消防出初式)



△夏休みこども防火せんりゅう入賞者
(甲賀市消防出初式)



△夏休みこども防火せんりゅう入賞者
(湖南市消防出初式)

新年

を迎え

気持ち新たに...

甲賀広域行政組合消防本部では、令和2年1月6日(月)、年頭視閲式を実施しました。

この視閲式は、消防職員の規律と士気の高揚、また、安心・安全なまちづくりへの気持ちを新たにすものです。

本組合の管理者である岩永市長は、本年も市民の安心・安全の命綱として甲賀市・湖南市の市民の期待に応えるよう訓示しました。

本消防本部では、岩永市長が本年の目標として掲げられた「繋がりを大切にし、職員一丸となり、市民の安心・安全のために尽力してまいります。



△年頭視閲式の様子

Information

いろいろ情報板

《3月1日から7日まで》
の火災予防運動
を実施します

甲賀広域行政組合消防本部・消防署では、令和2年3月1日から7日までの間、春の火災予防運動を実施します。これから春先は、強風や乾燥、暖房器具の使用などにより、火災が発生しやすい時季が続きます。

火災はちょっとした気のゆるみや不注意から多く発生しています。ご家庭から火災を出さないよう、日頃から火の元、火の取扱いには十分注意しましょう。

この運動に関する消防からのお知らせについては、本組合のホームページのコンテンツをご覧ください。



令和2年甲賀消防管内 災害発生状況

(1月末現在)

火災	3件
救急	473件
救助	3件
その他	28件